

Barcelone, le 18 juin 2014

Chère / Cher,

Au nom du président de Metropolis, Jean-Paul Huchon, et en mon propre nom, je tiens à vous remercier pour votre participation le 13 juin dernier au colloque « La sécurité et la protection des victimes d'exploitation sexuelle. Les nouvelles formes d'esclavage et leur impact au niveau local » organisé par le Réseau international Femmes de Metropolis avec le soutien de la Ville de Barcelone.

Notre Réseau continuera à œuvrer dans le droit fil de la mission que lui assignent la Déclaration de Bruxelles 2007, celle de Séoul 2009 et celle d'Abidjan 2013 pour diffuser les actions et les politiques en faveur de l'égalité de genre dans les villes et les régions métropolitaines du monde entier, afin d'inciter les gouvernements à les incorporer dans leurs programmes politiques et à promouvoir l'implication des citoyennes et des citoyens dans la lutte pour une société sans violence, sûre aussi bien pour les femmes que pour les hommes et tolérante envers les différences.

Nous vous ferons parvenir prochainement les conclusions du colloque, auquel ont assisté près de 200 personnes.

En vous renouvelant mes remerciements pour votre présence, je vous prie d'agréer, chère Mme. / cher M., l'expression de mes salutations les plus cordiales.



Francina Vila i Valls

Présidente du Réseau international Femmes de Metropolis